

# CAYA

MODERNES UND EINZIGARTIGES DESIGN



# GARDEROBEN

**HARTMANN**  
MASSIVHOLZMÖBEL ECHT + EINZIGARTIG

# MASSIVHOLZMÖBEL VON HARTMANN

ECHT UND EINZIGARTIG



Mit dem Kauf eines Massivholzmöbels von Hartmann entscheiden Sie sich für ein besonderes Qualitätsprodukt aus reinem Naturholz. Feine Äste, Verwachsungen und Unregelmäßigkeiten zeugen von der Echtheit des Materials und machen aus jedem Möbel ein wahres Einzelstück. Um eine fachgerechte Konstruktion und Verarbeitung zu gewährleisten, fertigen wir nach wie vor vieles in Handarbeit.

By purchasing solid wood item of furniture by Hartmann, you are choosing a premium quality product made of pure, natural wood. Delicate branches, merging structures and irregularities underline the genuine character of the material to make each item of furniture a truly unique object. Many of our products are still hand-made so we can guarantee specialist design and processing.



## MODERNER MATERIALMIX

TRIFFT AUF EINZIGARTIGE NATÜRLICHKEIT



Die Kombination aus eleganten Mattglas-Applikationen in Weiß und der Natürlichkeit massiv gebürsteten Kerneichenholzes schafft eine moderne und zugleich behagliche Atmosphäre. Darüber hinaus verleihen die ausdrucksstarken Hirnholz-Applikationen mit ihren individuellen Rissen und Merkmalen dem Programm seinen einzigartigen Charakter.

The combination of elegant, matt glass applications in white and the natural effects of solid, brushed oak heartwood creates a modern and also cosy living experience. In addition, the expressive end-grain applications with their individual cracks and characteristics give the range its unique character.

# NACH HAUSE KOMMEN

## UND WOHLFÜHLEN



Ob kleiner Flur oder großzügiges Entree – Caya bietet vielseitige Lösungen und clevere Funktionen für die Aufbewahrung von Jacken, Schuhen, Schlüsseln und allem, was schnell griffbereit sein sollte.

Whether in a small corridor or a spacious entrance area, Caya provides versatile solutions and clever functions for storing jackets, shoes, key and everything that should be kept within quick and easy reach.



Rechts:  
An der integrierten Magnettafel  
sind wichtige Notizen bestens  
aufgehoben.

Right:  
Important notes are best kept on  
the integrated magnetic board.



Kombinationsvorschlag Nr. 114  
Platzierungsvorschlag

## EIN PROGRAMM – SO VIELE MÖGLICHKEITEN

Eine Garderobe ist noch lange nicht nur eine Garderobe. Ob praktische Lösung oder wohnlicher Designanspruch, großes Entree oder kleine Nische – unsere Möbel passen sich unterschiedlichsten Bedürfnissen an. Und sie sind sowohl als Einzelmöbel als auch in Kombination garantiert ein echter Hingucker.

## ONE RANGE - SO MANY POSSIBILITIES

A wardrobe is no longer just a wardrobe. Whether a practical solution or a homely design requirement, a large entrance area of a small alcove, our pieces of furniture can be adapted to various needs. And they are real eye-catchers, whether as an individual piece of furniture or in combination.

Wandgarderobe 9011:  
B 12, H 197, T 30

Wandablage 1051:  
B 28, H 29, T 32

Wandgarderobe 1050:  
B 28, H 32, T 32

2 x Garderobenhaken 1020:  
B 3,5, H 14, T 6

Wandleuchte 1052:  
B 28, H 28, T 4

Wandgarderobe 5021:  
B 20, H 174, T 60

Garderobenbaum 9062:  
B 57, H 177, T 57

Sitzhocker mit Rollen 3041:  
B 34, H 50, T 35

## GARDEROBE, SCHUHSCHRANK ODER BEIDES? Dieser Schrank ist ein wahrer Verwandlungskünstler.

In der Grundausstattung wird der Garderobenschrank mit einer Kleideraufhängung und zwei Holzböden geliefert, von denen einer variabel eingelegt werden kann. Optional erhältlich sind zusätzliche Holzböden oder abgeschrägte Metallböden zur teilweisen oder vollständigen Nutzung des Garderobenschanks als Schuhschrank.

## WARDROBE, SHOE CUPBOARD OR BOTH? This cupboard is a true master of metamorphosis.

The basic version of the wardrobe is supplied with a clothes rack and two wooden shelves, one of which can be placed in various positions. Additional wooden shelves or chamfered metal shelves are also available as options in order to use part or all of the wardrobe as a shoe cupboard.





# SIE HABEN FRAGEN?

WIR HELFEN IHNEN GERN!



**KONTAKT:**  
Hartmann Möbelwerke GmbH  
Hörster 20 · D-48361 Beelen  
[info@moebel-hartmann.com](mailto:info@moebel-hartmann.com)  
[www.moebel-hartmann.com](http://www.moebel-hartmann.com)



**SERVICE HOTLINE:**  
+49(0)2586-889-20  
+49(0)2586-889-30



**FACEBOOK:**  
[www.facebook.com/  
moebel.hartmann](http://www.facebook.com/moebel.hartmann)



**PINTEREST:**  
[www.pinterest.com/  
hartmannmoebel](http://www.pinterest.com/hartmannmoebel)



**INSTAGRAM:**  
[www.instagram.com/  
hartmann\\_echt\\_und\\_einzigartig](http://www.instagram.com/hartmann_echt_und_einzigartig)

**HARTMANN**  
MASSIVHOLZMÖBEL ECHT+EINZIGARTIG